
Madame, 
  
Nous nous référons à notre visite qui était prévue pour le jeudi, 11 novembre vers 17 heures. 
Comme vous avez probablement entendu ou lu dans la presse (L'Avenir et La Meuse du vendredi, 12 
novembre dernier), nous n'étions pas la bienvenue à Jambes. 
  
En arrivant sur le parking au Boulevard de la Meuse, nous voyions les nadars sur le sol, par la tempête 
et le vent nous croyions à ce moment-là. 
Un peu plus loin, il y avait un calicot "Non au motorhomes".  
Quelques riverains nous ont approchés et commençaient à discuter et à nous intimider: 

• regarder dans les camping-cars "comme nous pourrions le faire dans leurs maisons"  
• bloquer l'accès au parking avec leurs voitures et en se mettant devant les voitures afin que 

nous ne puissions pas nous stationner 

Entretemps, tous les camping-cars étaient en file dans la Rue Pierre du Diable. 
  
Nous avons appelé la police pour débloquer la situation. Ils allaient envoyer une patrouille, sans 
"vouloir l'intérêt de la média".  
Nous étions étonnés de cette réaction.  Au début, nous croyions qu'il s'agissait de quelques riverains 
malcontents, mais nous avons dû constater qu'il y avait une comité d'action contre un emplacement 
potentiel de camping-cars à cet endroit-là.  
 
La police est venue libérer l'accès au parking.  La presse y était aussi (sur invitation des riverains?). 
Vu les circonstances, nos membres ne voulaient plus y stationner pour risque de représailles ("ce n'est 
pas parce que la police est venue que vous aurez une nuit tranquille ..."). 
Le lendemain, nous aurions dû abandonner les campings-cars pendant toute la journée pour faire 
notre visite prévue à la citadelle...  
L'autorisation de stationnement ne nous garantissait pas un séjour en sécurité. Nous n'avons pas 
voulu prendre aucun risque et nous sommes parties ailleurs. 
La situation nous posait quand-même pour un grand problème: où devaient nous alors stationner ce 
soir-là et les jours après afin que nous puissions respecter nos engagements pour compléter les visites 
qui ont été prévues en ville?? 
  
Nous pouvons comprendre le point de vue des riverains, mais nous nous sentons la victime d'une 
discussion entre les riverains et la ville. 
Les actions de quelques riverains ont finalement abouti à l'impossibilité de suivre les directives 
convenus, ce que nous regrettons fortement. 
Comme plusieurs Namurois nous ont confié: "c'est incompréhensible, scandaleux, honteux, manque 
d'aucun respect, ...". 
  
Nous voudrions aussi tirer votre attention sur le fait qu'une voiture du service d'incendie était 
impliquée dans l'incident, ce que nous trouvons inacceptable. 
La voiture à feu clignotant a également bloqué le passage. En annexe, vous trouverez quelques 
photos de l'incident. 
  
Nous avons tenu à vous décrire la situation et nous regrettons que la ville de Namur n'aie pas une 
solution permanente pour répondre à de telles exigences. 
Nous espérons que, dans un futur proche, vous pourriez trouvez un endroit bien situé qui permettra 
aux camping-caristes de visiter la ville de Namur d'une manière plus agréable. 
  
Bien à vous 
  
Ann Vandenbogaerde 
Secrétaire 
  
PASAR 
De Zwervers, région de Courtrai 


